



# **DIDF**

**FÖDERATION DER DEMOKRATISCHEN ARBEITERVEREINE E.V.**

Liebe Kollegen und KollegInnen,

Seit fünf Tagen kämpft Ihre für Eure Arbeitsplätze und für eine sichere Zukunft.  
Die Standpunkte sind klar: die Einen wollen mehr Profite, die Anderen (Ihr und alle Arbeiter in diesem Land) wollen eine bessere Zukunft.  
Wir sollen uns mit allem was sie uns vorsetzen einverstanden erklären. Weil sie genau wissen, dass es gerade in diesen Zeiten sehr viel mehr Mut und Kraft braucht sich gegen diese Angriffe zu wehren, werden sie immer dreister.

Doch Ihr die Opel-Kollegen habt uns allen vorbildlich gezeigt, dass Arbeiter sich auch wehren können und trotz Zahlreiche Hindernisse von Innen und von Außen für Ihre Rechte und Zukunft kämpfen können.  
Wir möchten Euch mitteilen, dass Ihr durch Eure Haltung uns allen Mut und Kraft gebt.

Wir als DIDF (Föderation der Demokratischen Arbeiter Vereine) sind seit einigen Tagen schon bei Euch und werden auch weiterhin bei Euch sein. Wir sind eine MigrantInnen Organisation die seit 25 Jahren in Deutschland besteht aber sich nicht nur um die Interessen der MigrantInnen, sondern in allen bereichen für die Gemeinsamen Interessen der Deutschen und MigrantInnen einsetzt.

Die Grenzen verlaufen nicht zwischen den Nationalitäten sondern zwischen oben und unten.

Wir werden weiterhin versuchen überall wo wir sind Euren Kampf zu unterstützen. Es geht sicherlich zunächst einmal um Eure Arbeitsplätze. Aber Ihr könnt dessen sicher sein dass Ihr gerade für viel mehr kämpft als für Eure Arbeitsplätze.  
Jegliche Aufrufe und Drohungen der Politik und Wirtschaft können nur dann zerschlagen werden wenn wir zusammenhalten und gemeinsam kämpfen.

18.10.04  
DIDF  
Bundes Vorstand